



(Foto A. Margalef)

TIRO AL PLATO

Este año en vez de las tres tiradas de costumbre han habido cuatro. Es una prueba de la gran afición a este deporte. La primera de ellas se celebró en el campo de «Can Donat», propiedad de D. José Barbany, que es el sitio donde se habían venido celebrando hasta la fecha. Circunstancias ajenas a los organizadores aconsejaron buscar otro emplazamiento, siendo el lugar escogido «Les Vinyes Noves», propiedad de D. Francisco Brustenga. A ambos, desde estas líneas, les damos las gracias por la colaboración desinteresada en pro de este deporte.

24 de junio de 1966

TIRADA LOCAL

Participaron 18 escopetas

- 1.º Sr. I. Prat, 20 de 20, Trofeo Comisión Tiro
- 2.º Sr. J. M. Pigrau, 19 de 20, Trofeo Auto Escuela García
- 3.º Sr. J. Estrany, 18 de 20, Trofeo Sagrera
- 4.º Sr. F. Guardiola, 17 de 20, Trofeo Rieral
- 5.º Sr. J. Garolera, 16 de 20, Trofeo Cía. Adriática de Seguros